

Artikel vom 13.10.2023

Auf Versprechungen müssen Taten folgen!

Auf Versprechungen müssen Taten folgen!



Als die Stadt 2018 das direkt an den Sinterterrassen in Weißenbrunn gelegene „Brückners Haus“ kaufte und sodann – gegen einigen Protest aus der Dorfgemeinschaft – abreißen ließ, versprach sie den Bürgern eine zeitnahe Umgestaltung des Grundstücks. So sollten neben Sitzgelegenheiten auch Schautafeln mit Informationen zu dem Wasserlauf installiert werden. Die Fläche an den Sinterterrassen sollte eine Begegnungsstätte werden, an denen die Besucher dem Birkertsbach und seiner Geschichte nahe kommen können.

Bis heute – über fünf Jahre später! – liegt das Grundstück allerdings brach! Zusehends verwildert die Fläche. Eine Anlaufstelle für Touristen und Bürger ist sie schon lange nicht mehr.

Die CSU ist über diese Entwicklung enttäuscht. Offensichtlich wird das Projekt von der Stadt nur halbherzig verfolgt. Bereits 2019 drang die CSU darauf, dass die Planungen voran- und zeitnah umgesetzt werden (vgl. [CSU stellt sich vor Weissenbrunn: CSU](#)). Passiert ist dies jedoch nicht. Erst auf eine Anfrage der CSU-Fraktion zum Sachstand in der Stadtratsitzung im Juli 2023 hin will die Stadt nun endlich aktiv werden und einen Antrag auf (finanzielle) Förderung stellen. Die CSU hofft, dass nun endlich Bewegung in die Sache kommt und die Stadt die seinerzeit den Bürgern gegebene Zusage erfüllt. Denn den Versprechungen müssen irgendwann Taten folgen!